

■ PROVINS

RADIO. Le F6KOP au service de la Côte d'Ivoire



De g. à d. : Frank Pouchin (président du F6KOP), Christian Bernard (sécurité civile), Frédéric Merle (F6KOP), la représentante ivoirienne et Ghislain Bray (adjoint au maire)

Le radio-club de Provins F6KOP, qui a fêté ses 40 ans d'existence en mai dernier, a remis le samedi 20 octobre un réémetteur radio d'une valeur de 15 000 € aux radioamateurs d'Abidjan (Côte d'Ivoire). Ce don, réalisé en présence de Ghislain Bray, premier adjoint à la Culture, au patrimoine et à la vie associative, a permis de consolider les liens établis entre les radio-amateurs provinois et ceux de la Côte d'Ivoire.

La particularité de ce cadeau réside dans le fait qu'il s'adresse aux radioamateurs membres de la sécurité civile de Côte d'Ivoire. En effet, au sien du radio club de Provins F6KOP, de nombreux membres sont aussi impliqués dans les unités de secours bénévoles comme conseillers techniques ou instructeurs.

Frank Pouchin, le président

du radio club, entouré de deux de ses conseillers techniques, a expliqué à la représentante ivoirienne que ce réémetteur radio permettra, dès sa mise en place dans la capitale ivoirienne, d'assurer le relais radio de communications d'urgence pour les opérateurs radio locaux.

La couverture de la ville sera ainsi réalisée en cas de défaillance ou saturation des infrastructures des opérateurs de téléphonie en place. Dans cette optique, les radioamateurs ivoiriens s'entraînent d'ailleurs périodiquement lors d'opérations conjuguées avec les services de secours étatiques.

Par cette action, le F6KOP et la Ville de Provins s'inscrivent dans les valeurs de fraternité des radioamateurs du monde entier.